



Damkar Kota Yogya Evakuasi Biawak dan Musang Liar dari Rumah Warga

YOGYA, TRIBUN - Memasuki musim penghujan, warga masyarakat Kota Yogyakarta diminta mewaspada potensi masuknya hewan liar ke permukiman. Tidak sebatas ular saja, dalam kurun satu pekan terakhir, petugas Dinas Kebakaran dan Penyelamatan juga mengevakuasi satu biawak dan dua musang.

Kepala Dinas Damkarmat Kota Yogyakarta, Octo Noor Arafat, menandakan, sepanjang 2022, ular menjadi hewan yang paling sering dilaporkan menyatroni rumah warga dengan total 55 kasus. Tapi, di tengah intensitas hujan yang terus meningkat, potensi biawak masuk rumah pun harus ikut serta diwaspadai.

"Ular dan biawak itu kan satu simbiosis. Biawak merupakan pemakan telur-telur ular. Sementara, di awal musim penghujan ini marak ular bertelur. Jadi, keberadaan biawak di sekitar permukiman otomatis meningkat juga," ujarnya, Jumat (21/10).

Dia menjelaskan, biawak dievakuasi petugas dari salah satu rumah warga di sekitaran Jalan Kyai Mojo, Kota Yogyakarta, beberapa hari lalu. Saat petugas tiba di lokasi, biawak yang sempat membuat pa-

nik para penghuni, ternyata tengah santai bersembunyi di belakang sebuah mesin cuci di dalam rumah.

"Kebetulan biawak yang dievakuasi petugas kemarin ukurannya kecil. Hanya dengan tangan kosong, biawak bisa dievakuasi dalam 10 menit," ucap Octo.

Selain biawak, pihaknya juga mendapat laporan dari warga yang rumahnya disatroni dua ekor musang liar sekaligus dalam satu waktu. Menurutnya, kejadian itu cenderung unik, lantaran di sepanjang 2022, petugas yang disiagakan Damkarmat di lapangan belum pernah menjumpai musang masuk ke rumah.

"Ya, musang ini yang pertama. Mungkin berkaitan dengan dampak cuaca ekstrem juga. Menurut petugas kami, dua musang itu liar semuanya," katanya.

Lebih lanjut, ia pun mengimbau, ketika masyarakat menjumpai hewan liar yang masuk ke rumah, serta dirasa membahayakan, lebih baik langsung membuat laporan ke Damkarmat. Laporan bisa dilakukan lewat call center, maupun aplikasi terpadu Jogja Smart Service (JSS) dan akan segera ditindaklanjuti. **(aka)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebakaran dan Penyelamatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005